

Alcanza BMV nuevo máximo histórico (Reforma 03/09/14)

Alcanza BMV nuevo máximo histórico (Reforma 03/09/14) Por Amin Vera Cd. de México México (03 septiembre 2014).- A mitad de la jornada bursátil de hoy, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) rebasó su máximo nivel histórico de 45 mil 912.51 puntos que alcanzó el 28 de enero del año pasado. El último dato disponible, el IPC ganaba 125.26 puntos, equivalentes al 0.25 por ciento, con lo que se ubicaba en 45 mil 951.54 unidades. Dicho repunte se enmarca en una tendencia alcista mundial intradía de los principales mercados bursátiles, por lo que es probable que el piso de remates nacional mantenga este máximo hasta el cierre de la sesión. Entre los factores que más influyeron en el incremento del principal indicador de la BMV está el buen desempeño de los mercados en Estados Unidos, especialmente el S&P 500, que también ha roto varios niveles supremos en los últimos tres meses. Operadores independientes consultados coincidieron en que el nuevo récord refleja condiciones fundamentales del mercado, por lo que no es producto de una excesiva especulación. Apuntaron que la próxima resistencia del IPC se encuentra alrededor de los 46 mil 100 puntos. "Recientemente el S&P 500 pasó de los 2 mil puntos y nadie se espantó, en muchos aspectos el IPC es seguidor de esa tendencia, y no veo ningún indicador técnico que marque salidas importantes, creo que es un movimiento propio del mercado y así se mantendrá por lo menos hasta los 46 mil puntos", añadieron. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo